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АННОТАЦИЯ 
Статья  рассматривает  концепцию интерпретации как категорию языка искусства. 

Акцентируются  особенности  выразительных средств различных видов изобразительных 
искусств, которые определяют толкование произведения. Установлена связь 
интерпретации и выразительных средств графических произведений. Исследованы  
графические интерпретации разных авторов к произведению В. Шекспира «Гамлет» 
используя собственную трактовку выразительных средств через метафору и аллегорию. 

 
ANNOTATION 

The article considers the concept of interpretation as a category of the language of art. The 
features of expressive means of various types of visual arts that determine the interpretation of the 
work are emphasized. The connection of interpretation and expressive means of graphic works is 
established. The graphic interpretations of various authors to the work of W. Shakespeare 
“Hamlet” using their own interpretation of expressive means through metaphor and allegory are 
investigated. 
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